

Atención a estafa relacionada con Proyectos de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios

Hace unos años dimos aviso sobre estas estafas. Desafortunadamente, en este año, todavía han surgido intentos del mismo tipo de estafa relacionada con Proyectos de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios.

La Embajada del Japón directamente ejecuta los proyectos de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios, por lo tanto NO pedimos intermediación por tercera persona, anticipos, fondos de solicitud, ni comisión alguna.

Favor de contactar a la Embajada del Japón directamente para cualquier duda o pregunta.